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Подготовка к новому 
учебному году

Заканчивается 1950/51 учебный 
год. Студенты II, III, IV и V кур
сов сдали все экзамены и раз’еха- 
лись по всей стране на заводы чер
ной металлургии для прохождения 
производственной практики. Только 
студенты I курса сдают сейчас эк
замены, предусмотренные учебным 
планом.

В институте широким фронтом ве
дется подготовка к новому 1951/52 
учебному году. Заново пересмотрены 
и представлены на утверждение в 
Министерство высшего образования 
учебные планы всех специальностей 
института. Установлен пятилетний 
срок обучения. Об’ем знаний, кото
рыми студент должен овладеть в 
период пребывания в институте, 
не претерпел изменений. Номенкла
тура дисциплин проекта плана пол
ностью соответствует существовав
шему ранее учебному плану, по ко
торому производилась подготовка 
специалистов. Сокращение сроков 
обучения в основном произведено за 
счет некоторого уменьшения перио
да производственной практики, уп
лотнения рабочего дня студента до 
36 часов учебных занятий в неде
лю по расписанию на всех курсах 
и некоторого сокращения периода 
дипломного проектирования.

Итоги учебно-методической и по
литико-воспитательной работы ин
ститута за истекший год и новые 
учебные планы с сокращенным сро
ком обучения ставят перед кафедра
ми задачи дальнейшего совершенст
вования качества лекций, макси
мального использования учебников и 
периодической литературы для са
мостоятельной работы студентов, 
улучшения контроля за текущей ус
певаемостью будущих инженеров. 
Необходимо также дальнейшее со
вершенствование лабораторного 
практикума, улучшение методики 
проведения лабораторных занятий и 
приема зачетов по ним.

Анализ причин нарушения учеб
ной и трудовой дисциплины пока
зал, что пропуски учебных занятий 
студентами имели место, в большин
стве случаев, по тем дисциплинам, 
преподаватели которых не вели до
статочной воспитательной работы со 
студентами, не стремились делать 
лекции интересными, насыщенными 
современным материалом, новейши
ми техническими данными, лекции, 
требующие от студента работы с 
учебником и журнальной литерату
рой. Таким образом, перед кафедра
ми стоит задача усиления воспита
тельной работы со студентами в бу
дущем учебном году.

В связи с тем, что студенты всех 
курсов приступят к учебным заня

Пэ следам наших выступлений

„Продолжаем разговор о политбеседах"
Секретарь комитета ВЛКСМ ин

ститута тов. Глуховцев сообщил, 
что недавно комитет, на своем засе
дании, обсудил ряд заметок, поме
щенных в газете «Сталь» («Вредный 
либерализм», «Продолжаем разговор 
о политбеседах»), где было высказа
но несколько критических замечаний 
по его адресу.

Комитет ВЛКСМ считает критику 
справедливой и принял ее к сведе
нию.

Член комитета тов. Шалимов, ко
торому было поручено изучить во
прос о политбеседах, своевременно 
не созвал совещание комсомольского

Выходит по пятницам 
Цена 20 коп.
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тиям с 1 сентября, кафедрам инсти
тута придется в оставшееся до на
чалу занятий время разрешить все 
вопросы так, чтобы с первого же 
дня занятий создать совершенно нор
мальные условия для проведения 
учебного процесса на всех курсах.

Кафедрами института проведена 
большая работа по укреплению ма
териальной базы: составлены и пред
ставлены в соответствующие отделы 
института заявки на приобретение 
нового и ремонт существующего обо
рудования для лабораторий и каби
нетов, заявки на материалы, реак
тивы, посуду. Составлен перечень 
работ, подлежащих выполнению в 
мастерских института. Разработаны 
и переданы в кабинет дипломного 
проектирования наглядные пособия, 
плакаты, схемы.

С 25 августа к дипломному про
ектированию приступают студенты 
V курса. Специальные кафедры ин
ститута обеспечили студентов-дип
ломников достаточным количеством 
государственных стандартов, катало
гов, схем и чертежей. Так, приобре
тено 600 чертежей, 320 стандартов 
и много каталогов и справочников. 
Проектирующим организациям зака
зано свыше 600 чертежей. Диплом
ное проектирование будет обеспече
но необходимой справочной литера
турой.

В оставшийся до начала проекти
рования срок специальные кафедры 
должны уделить много внимания 
улучшению методики дипломного 
проектирования, чтобы обеспечить 
своевременное и качественное вы
полнение студентами своих диплом
ных работ.

К началу учебного года будут из
даны пособия: задачник по прокат
ке, лабораторный практикум по 
порошковой металлургии, по меха
нике газов, теплопередаче, лабора
торные работы по физическим ме
тодам испытания стали, электротех
нике, задачник по кинематике и ди
намике. Однако нужно отметить, 
что утвержденный в начале 1951 
года план издания учебных пособий 
реализуется недостаточно интенсив
но. Отдельные кафедры (физики, 
ковки и штамповки) не выполняют 
установленных сроков представле
ния рукописей.

В оставшееся до летнего отпуска 
время кафедрам необходимо внима
тельно и критически просмотреть 
проведенную за год политико-воспи
тательную и учебно-методическую 
работу со студентами и наметить 
мероприятия, обеспечивающие устра
нение имевших место недостатков с 
первых дней занятий в новом 
1951/52 учебном году.

актива, в результате чего этот во
прос был рассмотрен только па уз
ком совещании заместителей секре
тарей бюро ВЛКСМ факультетов по 
политико-воспитательной работе. В 
дальнейшем, в связи с началом эк
заменационной сессии, конкретные 
меры по улучшению качества и ор
ганизации политбесед не были при
няты. Тов. Шалимов предупрежден 
комитетом. Ему поручено совместно 
с комсомольским активом в первых 
числах сентября разработать кон
кретные меры по улучшению каче
ства и организации политбесед в 
студенческих группах.

Агитатор 
В. Коновалов
Приближается день выборов депу

тата в Верховный Совет СССР по 
нашему избирательному округу. 
Уже сейчас можно сказать, что на 
25-м избирательном участке прове
дена значительная агитационная 
работа. Среди лучших агитаторов 
следует отметить сотрудника ка
федры металлургии чугуна В. В. Ко
новалова.

С первых же дней избирательной 
кампании агитатор тов. Коновалов 
активно включился в деятельность 
всего агитколлектива. Ответствен
ная работа по составлению списков 
избирателей и уточпеппю их была 
проведена в сжатые сроки. Это по
зволило агитатору вскоре же про
вести беседу о международном поло
жении.

Беседа проходила при активном 
участии избирателей. Отзывы изби
рателей говорят о добросовестной 
работе агитатора.

В оставшиеся дни тов. ^Коновалов, 
несомненно, будет отдавать много 
времени агитационной работе среди 
избирателей.

И. СОЛОМАХИН.

Вечер молодых избирателей
12 июня в помещении школы 

№ 7 был проведен вечер молодых 
избирателей, иа котором выступил 
коллектив художественной самодея
тельности нашего института. Надо 
отдать справедливость организато
рам этого вечера: несмотря па то, 
что многие студенты — основные 
участники коллектива — выехали 
на практику, концерт, продолжав

Весенняя
экзаменационная 

сессия
Изучать сущность 

физических явлений
Ровно в 10 часов утра начался 

экзамен по физике в группе 
М0-50-3. Экзаменует дэцепт М. 3. 
Литвпн-Седой. Одним из первых 
подходит к столу экзаминатора сту
дент II. Коненков. Глубокое понима
ние предмета, ясные и четкие фор
мулировки характеризуют его отве
ты па вопросы из механики и моле
кулярной физики. В экзаменацион
ной ведомости появляется первая 
отличная отметка. Отличную оцен
ку получает и студент Л. Перель
ман.

К сожалению, количество отлич
ных оценок этим исчерпывается. 
Более половины экзаменовавшихся 
получили посредственные оценки.

Студент Михайлов, например, не 
мог дать ясного ответа па вопрос о 
нормальном п тангенциальном уско
рении движущей точки. Он путал
ся при математических выводах фи
зических формул.

По мнению экзаминатора, боль
шое количество посредственных оце
нок об’яспяется тем, что многие 
студенты, следя во время лекций 
за выводами формул и аккуратно пе
реписывая их с доски в тетрадь, не 
слушают устных об'яспеппй лекто
ра. Таким образом, физическая сущ
ность явлений и законов для них 
остается неясной.

С. ПЕТРОВ

На 25-м избирательном участке
Избирательная кампания по вы

борам депутата в Совет Союза Вер
ховного Совета СССР по Ленинскому 
избирательному округу К» 1 — в 
полном разгаре. Партийная органи
зация института, обсудив вопрос о 
мерах усиления массовой политиче
ской работы среди избирателей, на
правила на участок агитколлектив 
в составе 18 бригад, включающих 
120 агитаторов. Па участке открыт 
агитпункт, где избиратели могут 
прочитать свежие газеты и журна
лы. литературу о Сталинской Кон
ституции п советской избирательной 
системе, получить необходимую кон
сультацию.

В помощь агитаторам 7 июня был 
проведен очередной семинар, па ко
тором был заслушал доклад о меж
дународном положении. Большой ин
терес проявляют избиратели к бе
седам агитаторов о великих строй
ках коммунизма, сталинском плане 
преобразования природы, борьбе со
ветского парода за мир, против 
поджигателей войны.

На днях содержательную беседу 
о международном положении с из
бирателями дома К» 19 по Спасо
наливковскому переулку провел кан
дидат исторических наук Ф. Л. 
Александров. Частые гости у своих 
избирателей агитаторы тт. Щербако
ва, Котова, Куликова, Авакова и 

шийся около часа, был разнообра
зен, а участники его хорошо подго
товлены.

Избиратели (их собралось 80 че
ловек) очень тепло встретили уча
стников концерта, особенно аспиран
та И. Некрасова, который-с большим 
под’емом исполнил несколько народ- 
пых песен и песен советских ком
позиторов. Лаборантка II. Кприк с

Итоговые занятия в сети партийного просвещения

Прочные, глубокие знания
Группа лаборантов второй год ра

ботает над изучением «Краткого кур
са истории ВКП(б)». 12 июня она 
собралась, чтобы подвести итоги 
своей работы. Чувствуется оживле
ние, под’ем. Присутствуют все, кро
ме двух больных. Каждый слуша
тель имеет перед собой конспект.

Руководитель кружка аспирант 
В. И. Елютина задает первый во
прос. Опа просит слушателей рас
сказать о деятельности партии боль
шевиков в период иностранной ин
тервенции.

Отвечает лаборант кафедры физи
ки тов. Дегальцева. Она подробно 
рассказывает об интервенции, о VII- 
с’езде партии, о борьбе партии за 
молодую советскую власть. С допол
нениями выступают тт. Грошева и 
Дехтярсва.

На следующий вопрос спокойно и 
хорошо отвечает лаборант кафедры 
электротехники тов. Дехтярсва. Она 
рассказывает о политике партии в 
восстановительный период, о новой 
экономической политике и борьбе с 
троцкистами.

Третий вопрос освещает лаборант

В группе изучающих 
политическую экономию

12 июня состоялось первое итого
вое собеседование в группе само
стоятельно изучающих политическую 
экономию, об’единяющей сотрудни
ков кафедр общей химии, химиче
ской физики и физической химии. 
Руководит группой доцент кафедры 
общей химии А. А. Таперова. Все 
члены группы присутствовали на со
беседовании.

В обсуждении основных вопросов 
участвовали все слушатели, за иск
лючением тов. Пахорукова (заве
дующий лабораторией общей химии). 

другие, своими интересными и со
держательными беседами завоевав
шие любовь и уважение слушате
лей.

План работы агитпункта преду
сматривает много интересных меро
приятий. Намечено проведение бе
сед об использовании атомной энер
гии в мирных целях, о выдающем
ся русском ученом М. В. Ломоносове 
с демонстрацией диапозитивов.

Партийная организация послала на 
участок опытных, квалифицирован
ных агитаторов и пропагандистов, 
среди которых имеются коммунисты, 
не первый год работающие среди на
селения (тт. Панов, Александров, 
Любимов, Михайлов и другие). Вме
сте с тем агитколлектив пополнился 
значительным количеством агитато
ров и бригадиров, не имеющих до
статочного опыта работы. Нужно 
очень внимательно и чутко отно
ситься к начинающим агитаторам, 
помогать им и учить на конкретных 
примерах.

Сейчас наступили решающие дни 
работы па участке. Дело честп агит
коллектива института — органи
зованно, па высоком политическом 
уровне, провести избирательную кам
панию по выборам депутата в Совет 
Союза.

В. ГРИГОРЯН.

успехом исполнила два народных 
танца.

Такие копцерт^, как и научно
популярные лекции для избирате
лей, нужно практиковать как можно 
чаще. Это — хорошее средство ук
репления связи между агитаторами 
и избирателями.

К. ШИЛКИН.

кафедры термообработки тов. Лер
монтова. Рассказ ее достаточно об
стоятелен. Тов. Шаршаткнпа допол
няет ее выступление. /

Лаборант кафедры химический 
физики тов. Грошева подробно осве
щает вопрос о борьбе партии за со
циалистическую индустриализацию 
страны.

Очень вдумчиво и четко отвечает 
лаборант кафедры физики металлов 
тов. Шаршаткнпа, рассказывая о 
внутрипартийной борьбе в период 
социалистической индустриализации.

О борьбе партии в период коллек
тивизации говорит лаборант кафед
ры рентгенографии тов. Кругликова. 
Дополняют ее выступление тт. Гро
шева и Дехтярева.

Первое итоговое занятие иа этом 
заканчивается.

Группа пропагандиста тов. Елю
тиной хорошо и ровно работала в 
течение года. Это нашло свое отра
жение и на итоговых занятиях. От
веты в большинстве своем полные, 
хорошо аргументированные.

И. НЕВЕДОМСКАЯ.

I Собеседование прошло очень ожив- 
I ленно. Вопросы рассматривались 
I всесторонне, формулировались чет

ко. Особенно хорошее впечатление 
произвели своими выступлениями 
ассистенты тт. Васильева, Макары
чева и Фриденберг, старший лабо
рант тов. Ларюшина.

Можно с уверенностью сказать, 
что все слушатели серьезно относи
лись к изучению политической эко
номии в течение всего учебного го
да, результатом чего явилось столь 
оживленное, интересно протекавшее 
собеседование.

в. постников.
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\ На строительстве 
j дома по Валовой

Комсомольцы
будут впереди

Па стройке работают 20 комсо
мольцев, среди них большинство 
штукатуров. Наша комсомольская 
организация в эти дни, когда до 
окончания строительства осталось 
немногим больше трех месяцев, при
лагает много усилий, чтобы возгла
вить трудовой под’ем среди молодых 
строителей.

Многие комсомольцы своим лич
ным примером показывают осталь
ным рабочим, как нужно трудиться 
по-стахановски.

Хорошо работают штукатуры — 
комсомольцы Андреюк, Брыков, 
Смаль и другие. Все они выпол
няют свои нормы на 160—170 про
центов.

Образцово работает Татьяна Куз
нецова, бригадир разнорабочих. Ее 
бригада выполняет сменное задание 
на 120—130 процентов.

Однако передовые комсомольцы 
еще не добились того, чтобы их 
опыт был передан всем молодым ра
бочим. Происходит это потому, что 
социалистическое соревнование на 
нашей стройке не приняло нужного 
размаха. Цеховой комитет уделяет 
мало внимания организации дейст
венного социалистического соревно
вания за досрочное выполнение пу
скового графика. Между тем, без 
широкого разворота соревнования 
между бригадами, коллектив строи
телей не сможет добиться нужных 
результатов.

Комсомольская организация ин
ститута, шефствующая над строй
кой, лишь за последнее время уси
лила свою активность. Мы хотели 
бы, чтобы комсомольцы института 
установили более тесную связь с 
нашими молодыми рабочими. В ча
стности, мы ждем, что институт 
выполнит свое обещание и помо
жет нам организовать волейбольную 
площадку с необходимым спортив
ным инвентарем.

Комсомольцы приложат все силы, 
чтобы выполнить обязательство, 
данное товарищу Сталину, и окон
чить строительство в спок.

И. КУРЫШЕВ, 
комсорг 2-го стройучастка.

Покончить 
с неполадками

Планомерной работе по графику 
на строительстве до сих пор ме
шают различные организационные 
неполадки, которые легко могли бы 
быть устранены, если бы руково
дители «Мосвузстроя» хорошо ис
полняли свои прямые служебные 
обязанности. Вот несколько приме
ров.

Бригада паркетчиков 12 июля 
простояла почти целый день. По 
какой причине? Оказывается, на 
стройке не нашлось автомашины 
для подвозкп паркета. II это в то 
время, когда транспортная контора 
«Мосвузстроя» насчитывает не один 
десяток машин.

В этот же день простои были у 
штукатуров, а также у бригады ма
стера Спиридонова из школы ФЗО. 
Штукатуры в разгар рабочего дня 
расположились па крыше и спокой
но загорали. Им нехватило раствора 
из-за отсутствия песка и извести. 
Эти материалы не были своевремен
но подвезены по вине той же 
транспортной конторы.

С организационными неполадками 
нужно покончить как можно быст
рее.

В. БЕЛУГИН, 
председатель цехкома 

2-го стройучастка.

Выполнить обязательство, данное товарищу Сталину- 
дело чести каждого строителя

Срок окончания строительства—1 ноября
★ ★ *

Ответственный редактор 
Б. Н. ОРЛОВ.

Передовая бршада
На строительстве хорошо знают бригаду 

штукатуров и ее бригадира И. Афонина. Он 
работает всего второй месяц, но уже зареко
мендовал себя отличным организатором и 
опытным мастером своего дела. В мае его 
бригада выполнила месячную программу па 
200 процентов. Бригаде вручено переходя
щее Красное знамя стройучастка.

В июне бригада Афонина пе снижает

взятых темпов. 9 июня, например, члены 
бригады оштукатурили 53 кв. метра стен и 
выполнили сменное задание на 210 процен
тов.

Задача руководства стройучастка — пере
дать опыт бригады тов. Афонина остальным 
штукатурам.
, И. МОРОЗОВ,

прораб стройучастка.

НАСТУПИЛИ РЕШАЮЩИЕ ДНИ
Горячие, напряженные дни на

ступили на строительстве жилого 
дома, предназначенного для про
фессоров и преподавателей нашего 
института. Строители взяли на 
себя обязательство перед товарищем 
Сталиным — сдать дом в эксплуа
тацию к 1 ноября.

Рабочий коллектив строителей по
лон горячего желания выполнить 
слово, данное вождю. Лучшие люди 
строительства — штукатуры брига
ды Афонина, подсобные рабочие 
бригады Кузнецовой, плотники Коз
лов и Подлегаев, каменщик Пучка, 
водитель грузовой автомашины Юсу
пов — своим стахановским трудом 
показывают пример всем рабочим 
стройки.

Однако общий ход строительства 
является все еще неудовлетвори
тельным. Не прекращающиеся орга
низационно-технические неполадки 
грозят свести на нет усилия ста
хановцев. Простои остаются бичом 
стройки. Только за 11 и 12 июня 
штукатуры простояли 500 челове
ко-часов. 11 июня половину рабо
чего дня простояли плотники брига
ды Крылова. Подобных примеров 
неорганизованности, граничащей с 
преступлением, множество.

Повинны в этом прежде всего ра
ботники отдела снабжения l-ro 
строительного управления треста 
«Мосвузстрой» (начальник тов. 
Катьков) и транспортной конторы 
треста (начальник тов. Щукин), 
систематически срывающие снабже
ние стройки песком, известью, кир
пичом и другими материалами.

На стройке плохо организован 
труд. В первую очередь это отно
сится к 3-му строительному управ
лению (начальник тов. Пльип). До

Монтажные работы—самый отстающий участок стройки
Санитарии - технические 

работы и электромонтаж 
стройки ведет 3-е строй
управление треста «Мос
вузстрой». Для прове
дения этих работ строи
тельство имеет неплохие 
кадры. Однако забота руко
водителей управления о 
своевременном обеспечении 
монтажников необходимыми 
материалами, инструментом 
и оборудованием явно недо
статочна.

Бригада сантехников в 
количестве 16 человек (на
чальник участка тов. Ро
манов) не имеет в доста
точном количестве необхо
димого для работы чугун
ного фасонного литья (от
воды, сифоны и т. д.). Три 

статочно указать па то, что при 
большом об’еме работ (отопление, 
газ, водопровод, канализация, элек
тричество) до настоящего времени 
па строительстве нет постоянного 
руководителя, ведающего общими 
работами. Прорабы тт. Романов и 
Афанасьев руководят одновременно 
монтажом на десятке других строек. 
В результате их руководство сводит
ся к гастрольным наездам на 20— 
30 минут, и то не ежедневно, а по 
1—2 раза в неделю. О каком же 
руководстве может здесь иттп речь?

Слабо ведется на строительстве 
массовая работа. Читки газет и 
политбеседы ведутся редко и охва
тывают очень малый круг строи
телей.

Социалистическое соревнование 
носит формальный характер, не ор
ганизован показ лучших людей 
стройки и обмен опытом их работы. 
Месячные и суточные планы пе 
конкретизированы и не доводятся 
до каждого рабочего. Руководители 
стройки тт. Врублевский и Морозов 
пе уделяют внимания этому вопро
су.

Культурное и бытовое обслужива
ние строителей по существу совсем 
не органпзовапо. Совершенно нетер
пимым является то, что строители 
до сих пор не могут получить горя
чего обеда. На стройке пет пе толь
ко столовой, но и буфета. В этом 
повинен начальник стройки тов. 
Врублевский и местный комитет на
шего института, взявший на себя 
решение вопроса о питании рабо
чих.

Перечисленные недостатки, созда
ющие угрозу невыполнения пусково
го графика, были бы в значитель
ной мере устранены, если бы обще
ственные организации института 

дпя у брпгады не было кар
бида, нет ножовочных по
лотен, нечем резать металл. 
Кроме того, на строитель
стве нет переносного гор
на. Во временной мастер
ской бригады стопт один 
верстак. Этого слишком 
мало. Рабочие теснятся и 
мешают друг другу. На
чальник участка сантех
нических работ тов. Рома
нов на строительстве дома 
бывает редко.

Не лучше обстоит дело и 
у электриков (начальник 
участка тов. Афанасьев). 
Постоянный бригадир пе
реведен на другую стройку, 
а временный — тов. Кача
нов — не чувствует себя 
хозяином и откладывает

решение важных вопросов 
до прибытия постоянного 
бригадира. Таким образом, 
бригада электриков не 
имеет руководства. Члены 
бригады не включились в 
социалистическое соревно
вание.

Электромонтажные рабо
ты задерживаются из-за 
отсутствия целого ряда 
срочно необходимых мате
риалов: смотровых коробок, 
фарфоровых воронок и 
втулок, деревянных подро- 
зетпиков и т. п.

Огромным дефектом в ра
боте обеих бригад является 
то обстоятельство, что у 
рабочих нет на руках 
сдельных нарядов. Имею

своевременно повернулись лицом к 
стройке и оказали строителям нуж
ную помощь. Но и сейчас время 
еще не упущено. Дом может и безу
словно будет сдан в эксплуатацию 
к 1 ноября. Нужно лишь, чтобы 
весь коллектив института считал 
стройку своим важнейшим и кров
ным делом.

Партийное бюро института выде
лило на днях большую группу ком
мунистов для развертывания поли
тической и массовой работы на 
строительстве, для борьбы с непо
ладками, мешающими своевременной 
сдаче дома в эксплуатацию.

Строители уже почувствовали 
первые результаты этой помощи 
партийной организации. Оживляется 
соревнование, на стройке появились 
«молнии», критикующие конкрет
ных виновников неполадок, а так
же показывающие лучшие примеры 
стахановского труда. Для молодых 
строителей в воскресенье 10 июня 
была проведена коллективная поезд
ка в Останкино. В обеденные пере
рывы перед строителями выступа
ют комсомольцы — участники ху
дожественной самодеятельности ин
ститута. В ближайшие 2—3 дпя 
будет организован буфет с горячими 
блюдами и т. д.

По это только первые шагп. Пред
стоит кропотливая, систематическая 
работа для того, чтобы добиться пе
релома в ходе стройки. Пужно, что
бы к стройке было привлечено еще 
большее число преподавателей п 
студентов института.

Оказать посильную помощь строй
ке, конкретным делом участвовать 
в выполнении обязательства, данно
го строителями товарищу Сталину,— 
дело чести работников института.

С. ГОРЕЛИК.

щиеся единичные расценки 
за монтаж погонного метра 
труб и другие расценки нп 
в коей мере нельзя на
звать рабочим нарядом — 
они не определяют об’ема 
работы, не мобилизуют на 
повышение производитель
ности труда.

Совещание, проведенное 
на строительстве 12 июня 
с участием начальника 
3-го стройуправления тов. 
Ильина, вскрыло все эти 
недостатки и приняло ряд 
конкретных решений для 
их устранения. Мы ждем 
от тт. Ильина, Романова и 
Афанасьева -реализации 
этих решений.

Ю. РЕЙНБЕРГ.

Институт 
и завод 
Обобщение опыта 

мастеров скоростного 
сталеварения

С каждым днем среди сталеваро 
нашей страны ширится социалиста 
ческое соревнование за увеличен!! 
числа скоростных плавок. Изучени 
опыта и приемов работы мастеро 
скоростного сталеварения не тольк 
помогает повысить производитель 
ность мартеновских печей, но, н( 
сомненно, обогащает и теорию мс 
таллургии стали.

Коллектив нашего института пре 
водит значительную работу в это 
области. Группа сотрудников кг 
федр металлургии стали, металлур 
гических печей и организации прои; 
водства закончила работу по обоС 
щению опыта ста лева ров-скоростнг 
ков завода «Красный Октябрь». Это 
опыт работники института передаю 
на другие заводы.

Па состоявшемся недавно совещг 
нни мастеров скоростного сталевг 
рения завода «Серп и молот» соь 
местно с представителями нашег 
института выступил с докладом пре 
фессор-доктор М. А. Глинков. Тес 
ретнческое обоснование скоростью 
плавки, изложенное в докладе, бь 
ло подкреплено выступлениями стг 
леваров-практиков, рассказавших 
своем опыте. Сталсвары-скоростник 
тт. Чесноков, Гребешков, Искаков 
другие поделились с собравшимис 
ценными выводами о паилучши 
приемах работы по скоростному стг 
левареншо.

Наиболее характерной особеь 
иостью их работы является умело 
управление тепловым режимом. 1 
при быстрой завалке (Чём славите 
сталевар Чесноков), и при вынуя 
денной задержке в подаче шихт, 
они находят возможность выпустит 
плавку раньше указанного в граф! 
ке времени.

С большим интересом заводски 
работники заслушали выступлени 
доцента Г. И. Демина и аспирант 
В. А. Кудрина о работе сталингра/ 
ских сталеваров-скоростников. Ма[ 
теновцев завода «Серп и молот» ш 
тересовалп и оригинальный спосо 
заделки отверстий, и порядок зг 
валки, принятые на заводе «Кра< 
ный Октябрь».

В решении совещания было укг 
за но на необходимость изучени 
опыта сталинградцев.

Совещание еще больше укрепил 
связь нашего института с заводо: 
«Серп и молот». I

Аспирант Ю. КРЯКОВС1 ИИ.

ПУТЕВКИ
ДЛЯ ПРЕПОДАВАТЕЛЕЙ

И СОТРУДНИКОВ ИНСТИТУТА
Наступают летние каникулы. Пре 

фессора, преподаватели и сотрудщ 
ки института готовятся использс 
вать свой отпуск для укреплени 
здоровья, чтобы в следующем уче( 
ном году с новыми силами принята 
ся за работу.

В нынешнем сезоне местный кс 
мнтет института предоставил дл 
сотрудников гораздо большее коль 
чество платных путевок в дома от 
дыха и санатории Подмосковы 
Крыма и Кавказа, чем в прошло: 
году.

На Зеленом мысу близ Батум 
расположен живописный дом отдых 
санаторного типа. В этот дом отдь 
ха распределено 30 путевок. В это 
же районе расположен дом отдых 
Цнхис-Дзири. Там будет отдыхат 
профессор доктор Б. И. Финкель 
штейн, ассистенты тт. Свиридов; 
Солодихин и Дажин — всего боле 
40 человек.

Путевки в дом отдыха «Алупка 
приобрели доцент Д. М. Корнее! 
старший преподаватель А. Г. СавиЕ 
ский и другие. Профессора институ 
та поедут в только что открывши' 
ся санаторий Министерства высшег 
образования СССР в Сочи. Многи 
сотрудники приобрели путевки в Л1 
товский санаторий «Друскеники», 
подмосковный дом отдыха «Ширс 
кое» и т. д.

Помимо платных путевок, мест 
ный комитет предоставляет сотрут 
никам института около 40 путево 
за счет средств социального стоахс 
вания. А. ДЕГАЛЬЦЕВА.
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